



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



et aussi



Nous voulons vivre comme des êtres humains

qui, comme dit l'autre, n'existent plus. Le peuple égyptien, lui, savait depuis longtemps à quoi s'en tenir. Il savait, mais il avait peur de perdre le peu qu'il lui restait.

■ Et puis il y a eu Khaled Said, le Mohamed Bouazizi égyptien : Khaled Said, jeune blogueur d'Alexandrie battu et mis à mort par la police de Moubarak le 6 juin dernier. Aujourd'hui, le groupe de Facebook « Nous sommes tous Khaled Said » compte près de 440 000 membres <http://www.facebook.com/EIShaheed>. Khaled Said et tant d'autres gouttes d'eau qui n'auraient peut-être pas fait déborder le vase s'il n'y avait eu l'exemple tunisien. ■ ■ ■

